
 

 

 

 

 

 
   
 

日 時   平成２４年１１月６日（火） 

    午後７：００～分科会ごとに解散 

場 所  市役所４階 第２会議室 
 
１ 全体会 （19:00～19:30） 

（１）お知らせしたいことがあります（情報共有コーナー）（19:00～19:20） 

＜地域政策グループ 井野＞ 

 ・市民会議からの提言を受け、高浜市が目指す姿のキャッチフレーズ「思いやり 支

え合い 手と手をつなぐ 大家族たかはま」を広げるため、のぼり旗・メール署名・

封筒・回覧版などにキャッチフレーズを印字するなど、周知を行っている。 

 ・それらに使われているロゴをホームページに掲載開始した。ぜひ活用していただき、

キャッチフレーズを広めていただきたい。 

 

＜地域政策グループ 三井＞ 

 ・キャッチフレーズ「思いやり 支え合い 手と手をつなぐ 大家族たかはま」をＰ

Ｒするため、キャッチフレーズが印字されたジャンパーを作製し、本日もＰＲのた

めに着用している。 

 ・このたび、そのジャンパーを皆さんにも１着 4,500 円にてあっせんできることに

なった。値段が少々高いが、ぜひ購入していただき、地域活動などで着用して「キ

ャッチフレーズ広め隊」になっていただきたい。 

 ・色も我々が着ているシルバーだけでなく、全部で９色用意している。チームカラー

に合わせて購入していただくこともできる。 

 

＜地域政策グループ 山本＞ 

 ・「まちづくりシンポジウム」を１２月９日（日）１３：３０より開催する。 

 ・第１部では、住民総出でのカライモづくり・焼酎製造によって、過疎化した地域の

まちおこしを行い、収益からボーナスを配られるまでに再生させたエピソードで有

名な「やねだん」の豊重哲郎さんを講師にお迎えし、基調講演を行う。 

 ・第２部はまちづくりトークとして、相川康子さん（特定非営利活動法人ＮＰＯ政策

研究所専務理事）をコーディネーターに、地域を元気にするまちづくりを実践して

いる方（室谷芳彦さん《三重県名張市・地縁法人美旗まちづくり協議会会長》、森

川賢子さん《兵庫県神戸市・竹の台地域委員会副委員長》）をお招きし、鼎談を行

う。 

 ・ロビーでは、各まちづくり協議会などの活動をパネル展示し、紹介する予定である。

こちらもご覧いただきたい。 

・また、シンポジウムの準備・運営の協力者を募集する。興味のある方は、チラシを
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参照し、ぜひ申し込んでいただきたい。 

 ・チラシを２枚お配りしている。友達や家族を誘って参加していただきたい。 

 

＜鈴木啓悟さん（自治推進分科会）＞ 

 ・１１月１７日（土）１０：００より、吉浜小学校にて、よしはまふれあいフェスタ

を開催する。 

 ・「吉浜アーカイブス～回想法への誘い～」は、昔の吉浜を懐かしみ、回想すること

により、認知症防止につながるという取り組みである。 

 ・ふれあいコンサートでは、昔の歌・童謡を中心に開催する。他にも、子どももちつ

き大会、移動動物園など、子どもとお年寄りがふれあえるコーナーがあり、ぜひ参

加していただきたい。 

 

＜村松輝一さん（生涯学習分科会）＞ 

 ・１１月１０日（土）１３：００より、ＪＡ吉浜支店２階にて広報部活動報告会を開

催する。 

 ・吉浜まちづくり協議会での広報活動の２年間の成果、吉浜の昔懐かしい写真などを

スライドショーの形式で紹介していく。 

 ・要望があれば、高浜市の古い写真の貸し出し・出前説明を行うので、声をかけてい

ただきたい。また、引き続き高浜市の古い写真を集めているので、もしあれば提供

していただきたい。 

 

＜井原祥子さん（地域福祉分科会）＞ 

 ・１１月１６日（金）１８：００～１９：４５、第１４回ざっくばらんなカフェ「情

熱高浜 ―鬼師として生きる―」をいきいき広場いきいきホールにて開催する。 

 ・今回は、三州若鬼士会の鬼士６名をお招きし、鬼瓦について熱く語っていただく。 

 ・ぜひ参加し、つながりと絆をつくっていただきたい。 

 

＜北尾暢秀さん（地域福祉分科会）＞ 

 ・「オレンジリボンキャンペーン」の啓発として、エコバッグとクリアファイルを配

布した。 

 ・現在、高浜市でも児童虐待の件数が増えている。些細なことであっても、気づいた

ことは連絡していただきたい。 

 ・悩んでいる人の相談に乗るなど、児童虐待防止に一役買っていただきたい。 

 

＜田中愛さん（財政分科会）＞ 

 ・１１月１９日（月）１８：３０より、市役所第５会議室にて第３回行政評価委員会

公開ヒアリングを行う。 

 ・ヒアリングの対象となった事業の進捗状況や達成見込などについて、評価する。 

 ・傍聴も可能であるため、ぜひ足を運んでいただきたい。 

 

＜神谷環光さん（産業・観光分科会）＞ 

 ・１１月７日（水）９：３０、ＮＨＫの番組「あさイチ」の「ピカピカ☆日本」のコ

ーナーにて、鬼師の活動を生中継する。どんな活動をしているか、ぜひご覧いただ



きたい。 

 ・１１月２５日（日）１３時、１６時より、「タカハマ物語」の年内最後の上映会を

市民センターにて開催する。なお、整理券の配布は上映１時間前より開始。 

 ・次の上映は未定であり、ＤＶＤ化も約１年後のため、この機会を逃さず、ぜひ足を

運んでいただきたい。 

 

＜地域政策グループ 江坂＞ 

・「まちづくりトーク＆トーク」について案内。 

・従来、町内会やまちづくり協議会を対象に行ってきた、「まちづくり懇談会」のリニ

ューアルである。 

・チラシ裏面の１４のテーマの中で、聞きたいこと、提案したいことなどがある場合、

１０名以上の団体・グループであれば、市職員が地域へ出向き、意見交換を行うこ

とができる。 

・誘い合わせの上、声をかけていただきたい。 

 

＜芝田啓二さん（防犯・防災分科会）＞ 

 ・前回の市民会議でアンケートを実施した、国道４１９号線の橋桁の色について、 

１１７票中４７票を獲得した黄土色に決定した。これは、かわら美術館と同じ色で

ある。ご協力感謝申し上げる。 

 

（２）「市民会議からの提言」提出の報告と今後の展開（19:20～19:24） 

◆事務局より 

・９月２４日（月）開催の全体会にて、各分科会より発表された内容は、提言書と

してまとめられ、１０月１０日（水）の総合計画推進会議にて市長に正式に提出

された。 

・この様子は１０月１８日（木）の中日新聞、西三河版にて写真入りで紹介された。

（【資料１】参照） 

・いただいた提言に対して、行政の考え方・対応を改めてお返しする予定であり、

そのために２月に市民会議全体会を追加させていただくこととなった。（１０月１

０日推進会議にて決定。） 

・前回の発表の後、ポストイットにコメントを書いて模造紙に貼りこんでいただい

た。そのコメントをまとめた冊子を本日【参考資料】として配布させていただい

た。コメントは合計３７５件集まり、参考になる意見や励みになるエールがある

ので、ぜひ目を通していただきたい。 

 

（３）下半期の市民会議の進め方（19:24～19:27） 

 ◆事務局より 

  ・【資料２】を基にスケジュールの説明。 

  ・１１～２月は総合計画の基本計画に掲げた目標の達成に向けて、市民と取り組ん

だ方が効果の高いテーマを取り上げ、検討・実行などに取り組むため、引き続き、

分科会活動を中心に行う。 

  ・２月上旬の第５回市民会議全体会では、「市民会議からの提言」に対する行政の

考え方・対応の発表を行う。 



  ・３月の第６回市民会議全体会は、今年度最後の全体会であり、各分科会が下半期

に取り組んだ「目標達成に向けた取り組み」の成果（検討内容や取り組み内容）

を発表する。また、１年間を振り返る機会が設けられればと考えている。 

 

 

（４）本日の分科会で行うことを説明します（19:27～19:30） 

 ◆事務局より 

  ①職員メンバーより、取り組みテーマの案を示す。 

  ②取り組みテーマを協議し、決定する。 

  ・検討でも実行でも可。 

  ・上半期の話し合いを踏まえた内容でも、新しく決めた内容でもよい。 

  ・分科会の内部でチーム分けをしてもよい。 

  ・３月の全体会で成果の発表をするので、２月後半にはとりまとめをするという前

提で進めていただきたい。 

 

２ 分科会 （19:30～分科会ごとに解散） 

（１） 発表した提言に対する他分科会メンバーからのコメントを紹介します  

※分科会ごとの議事録をご覧ください。 

 

 

 

 

   

（２） 取り組みテーマ（案）の検討・選定をしよう！ 

   ※分科会ごとの議事録をご覧ください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

３ お知らせ 

＜第５回＞ ２月上旬  ※日程・場所が決まり次第、ご案内します 

○全体会（60 分程度） 

市民会議からの提言に対する行政の考え方・対応の発表 

  ○分科会（30～60 分程度）  

「目標達成に向けた取り組み」テーマの検討・発表内容とりまとめ等 

 

 

 

 

予定 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全体会の様子 市民会議開始！ 

キャッチフレーズロゴ活用依頼 
（地域政策グループ 井野） 

キャッチフレーズＰＲジャンパーについて 
（地域政策グループ 三井） 

よしはまふれあいフェスタのお知らせ 
（自治推進分科会 鈴木啓悟さん） 
吉浜まち協広報活動報告会のお知らせ 
（生涯学習分科会 村松輝一さん） 

 

第１４回 
ざっくばらんなカフェ開催のお知らせ 
（地域福祉分科会 井原祥子さん） 

オレンジリボンキャンペーンについて 
（地域福祉分科会 北尾暢秀さん） 

第３回行政評価委員会 
公開ヒアリングについて 

（財政分科会 田中愛さん） 



自治推進分科会 生涯学習分科会 

学校教育分科会 産業・観光分科会 

環境・憩い分科会 防犯・防災分科会 

まちづくりトーク＆トークについて 
（地域政策グループ 江坂） 

国道４１９号橋桁の色 
アンケート結果について 

（防犯・防災分科会 芝田啓二さん） 



 

地域福祉分科会 健康分科会 


